

El Ayuntamiento de Tepic
a través del
Instituto Municipal de la Mujer,
el Instituto Municipal de Cultura Física y Deporte,
la Comisión Municipal de Derechos Humanos de Tepic
y la Asociación de Atletismo del Estado de Nayarit,
en el marco del Día Internacional para la Eliminación de la Violencia contra la Mujer
y el Día Internacional de los Derechos Humanos
convocan a la:

Primera Carrera Naranja

A favor de "Casa Esperanza", refugio de víctimas de violencia en Nayarit, dentro de los "16 días de activismo contra la violencia de género" y la Campaña del Secretario General de las Naciones Unidas "ÚNETE para poner fin a la violencia contra las mujeres".

6 de diciembre | 09:00 hrs.
Parque Ecológico de Tepic

Bajo las siguientes bases:

1.- La "Carrera con Causa" contará con 2 categorías:

- Libre mujeres, distancia 3.2 km
- Libre hombres, distancia 4.8 km

2.- Registro: a partir de la publicación de la presente convocatoria, en el Instituto Municipal de la Mujer en Tacubaya esquina Luis G. Urbina, col. Amado Nervo, teléfono 217 3834, o el día de la carrera en el Parque Ecológico de 08:00 a 09:00 horas. De ser posible viste una playera de color naranja. Es requisito de inscripción que dones alimentos no perecederos y/o artículos de higiene personal al momento de registrarte, los cuales serán entregados a "Casa Esperanza"

una vez terminada la carrera.

3.- De la premiación: por tratarse de una carrera con causa se premiará solo a los primeros lugares de cada categoría con premios simbólicos.

4.- Servicios de la carrera: se contará con hidratación en ruta y meta.

5.- Lo no previsto en la presente convocatoria será resuelto por el Instituto Municipal de la Mujer, el Instituto Municipal de Cultura Física y Deporte y la Comisión Municipal de Derechos Humanos de Tepic.